



En las categorías de “Innovación” y “Sostenibilidad Ambiental”

Aclara es reconocida internacionalmente con dos premios de Excelencia Tecnológica Minera



Aclara, compañía de tecnología en producción de tierras raras que impulsa el primer proyecto de estos minerales en Chile, en la Región del Biobío, fue galardonada por los *Mining Technology Excellence Awards 2024*; instancia en la que recibió el máximo reconocimiento en las categorías de “Innovación” y “Sostenibilidad Ambiental”.

Lo anterior, gracias a su proceso patentado de “Cosecha Circular de Minerales”, el cual promueve el uso de aguas 100% recicladas de fuentes domiciliarias y recircula el 95% del recurso hídrico, sin generar residuos líquidos industriales ni relaves. Además, el proyecto considera la revegetación de más de 100 hectáreas con especies nativas, favoreciendo la biodiversidad local.

Los premios *Mining Technology Excellence*, impulsados por GlobalData, son uno de los más prestigiosos de la industria y se centran en reconocer los principales logros e innovaciones en el mundo minero. El programa de premios destaca a empresas y personas que están impulsando un progreso y una transformación significativos en el sector.

Nelson Donoso, gerente general de Aclara, afirmó que estos premios “reflejan nuestro compromiso con la innovación sostenible y la biodiversidad. La Cosecha Circular de Minerales muestra nuestro foco en crear un impacto positivo, tanto en nuestra industria como en el planeta, mientras generamos progreso social para las comunidades en donde estamos presentes”.

En los últimos años, Aclara ha sido reconocida a nivel internacional por sus innovaciones y atributos en línea con los principios del Pacto Global, enfocando su misión corporativa a los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS) de la ONU. Se le ha reconocido como “Iniciativa Sostenible” en los Premios a la Sostenibilidad 2022 del Business Intelligence Group (BIG), así como una de las 50 empresas más sostenibles del mundo en los Premios SEAL 2023.

